



El Presidente ha recibido la visita de una representación de la Real Federación Española de Piragüismo

24-ene-2013. El Presidente de la Confederación Hidrográfica del Tajo del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, Miguel Antolín, ha recibido en la sede central de la Confederación a una delegación de la Real Federación Española de Piragüismo para tratar, entre otros asuntos, el uso recreativo de ríos y embalses de la cuenca en relación con la práctica de este deporte náutico, así como la representación de este colectivo en los Órganos colegiados del Organismo de cuenca.

En este sentido, la Confederación Hidrográfica del Tajo está, precisamente, terminando las obras de adecuación del canal de comunicación del embarcadero de piraguas en Talavera de la Reina, dentro de las actuaciones de acondicionamiento y mejora ambiental del río Tajo y su entorno en Talavera de la Reina, que lleva a cabo el Organismo con la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha y en coordinación con el Ayuntamiento de Talavera de la Reina.

Nota de prensa